

3 x / jour

Un chien défèque en moyenne trois fois par jour.

Les excréments de chiens présentent un risque d'infection, les enfants et les adultes sans défense étant particulièrement à risque. De nombreux petits œufs de parasites peuvent se propager loin dans les maisons, par exemple à travers la semelle des chaussures. Il existe donc toujours un risque de contact indirect avec les excréments canins, par exemple à travers du sable de jeu contaminé. Renifler des excréments peut infecter d'autres chiens. Les vers ronds, les trichocéphales, les ankylostomes, les ténias, les ténias du renard, les giardias et les coccidies sont mentionnés comme parasites des excréments de chiens. Étant donné que le déparasitage n'est pas effectué régulièrement, on peut s'attendre à ce qu'un chien sur trois soit porteur de vers intestinaux. Les symptômes de ce phénomène restent généralement anodins chez les animaux adultes.

En raison de l'augmentation de la prévalence du ténia du renard dans les climats tempérés d'Europe centrale au cours des dernières années, les excréments d'un chien infecté par le ténia du renard peuvent également présenter un risque pour l'homme. Les excréments d'animaux secs peuvent être inhalés sans qu'on s'en aperçoive et avec eux les œufs de ténia.

Les excréments de chiens peuvent être dangereux pour l'agriculture s'ils contaminent les pâturages. Si les parasites Neospora (*Neospora caninum*) sont contenus dans les excréments de chiens, ils resteront longtemps attachés aux graminées. Si ces herbes contaminées sont mangées par les vaches, cela peut entraîner des mortinaissances. Si les restes d'excréments de chiens entrent dans la récolte de foin, une grande partie de cet aliment d'hiver sera refusé par les vaches.



DISCUSSION DE 18:02



Ben... Merde alors!

Saaaaaluuuuut :) Keskispass ?



Il ne va pas me laisser seul sur le trottoir quand même !!!!!?

Mais noooonn



T'es sûr ? Je panique

Ne t'inquiète pas, il y a tout ce qu'il faut ! Et son maître...

est civilisé 🤪

Regarde



Ah oui ! cool et tous les maîtres vont le faire?

Déjà beaucoup le font!!!



ça y est, il m'a jeté dans la poubelle du parc, je respire !



WOWWW ! on est super bien ici !



Je te l'avais dit, c'est tip-top ici! Bienvenue à la fête 🎉

Et Merci aux maîtres pour leur civisme 🙏



Attends, attends, viens on fait un selfie...